
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スポーツ推進委員だより 第 37号 
令和６年９月発行 横浜市泉区中田地区スポーツ推進委員連絡協議会 

発行責任者：会長 渡部 光徳 ホームページ紹介 ☝泉区連合自治会町内会長会 

 

子ども水泳教室 【７月２３日(火) ～ ２７日(日)】 

近隣小学校の 2～6年生を対象に、7月 23日から 5日間 第 50回の水泳教室を実施しました。 

コロナ禍での開催中止期間があったため、2019年以来 5年ぶりの開催でした。5年ぶりということは

前回参加した児童は 1 人もおらず、前回までのやり方とは大きく変更し、いろんなところを新しく変え

て企画しました。  今回は 25m泳げない子どもたち 46名に参加してもらいました。 

ビート板もしくはビート板なしで 25m泳げるようになることを目標に 5日間頑張って練習しました。 

みんなが 5日間頑張って練習したので、最終日の成果発表会ではほとんどの子どもたちが 25mを

泳げるようになりました。残念ながら 25mまで到達できなかった子もいましたが、それでも全く泳げな

かった 5日前と比べると 15m、20mに到達できたことは大きな自信になったと思います。 

 

5 日間天候にも恵まれ、子どもたちと楽しく練習でき、事故もなく教室を終えることができたのは本

当によかったと思っています。 

最後になりましたが、プールを貸し出していただいた中田小学校の荒井校長先生、水泳教室の 

杏里コーチ、高岡コーチ、麗コーチ、そして毎日子どもたちを元気に送り出してくれた保護者のみなさ

んに感謝申し上げます。 ありがとうございました。 また来年もよろしくお願いします。 

 

水泳教室実行委員長 伊藤 照秀  

  

  

中田連合 小学生ドッジボール大会 【６月３０日(日)】 

６月３０日（日）に、中田小学校にて小学生ドッジボール大会が行われました。 昨年のコロナ明けか

ら２年連続の開催になります。  参加者２２０名、昨年に比べ３０％ほど増えました。 

特に６年生の参加者が多く、昨年は０名でしたが、今年は４６名も参加していただきました。 

６年生が入ると迫力が増してくるので、結構面白い試合がありました。 なかでも女の子でとてもうま

い子がいて、男の子以上の活躍をしていました。 おそらく少年野球をやっている子ではないかと思

います。 子供の時にスポーツをやっていると、体力がつきとてもいいことだと思います。 

私の息子２人も少年野球をやっていましたが、野球の方はぱっとしませんでしたが、走るのが早くなり

運動会で結構いい成績を残していました。余談ですが・・・。 

 

最近は私たちが子供のころに比べて気温が上がっています。 この日も 27℃でしたが、昨年よりも

過ごしやすかった気がします。 『開催はして欲しいけど、暑い時期は避けてほしい』との意見を多数

聞きます。 来年は出来るだけ早い時期に開催できるよう頑張りたいと思います。 

 

最後にご協力いただいた関係者の皆様、参加された方、付添いで来られたか方、応援に来られた

方、本当にありがとうございました。今後ともご理解・ご協力をよろしくお願い致します。  

 

                          熊谷 剛 ［池谷自治会］ 

 

  

     

 

参加者 220名 来年も来てね！ 

体育部、スポ推のみなさん、 

お疲れさまでした。 

https://www.izumikuren.net/top.php?id=11


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

泉区スポーツ推進委員全員研修会  【７月７日(日)】 

毎年、７月の第一日曜日に開催される全員研修会（会場は中和田小学校）に今年も参加致し

ました。 

体育館では応急処置の講習を受け、腕を骨折した場合に、身近にあるものを活用し、腕を固定

する処置を体験しました。 

また、校庭では、グランドゴルフとモルックの体験を通じて、一人一人の指導力や審判能力向上

を目標として実施しました。 

 

当日は真夏の炎天下でしたが、水分補給、日陰での休憩を積極的に取り入れ、事故無く終える

ことが出来ました。 

今回の研修で体験しましたことは、今後の中田地区での活動に活かしたいと思っています。 

 

原木 明 ［中村町内会］ 

 

   

   

ワールドトライアスロン 2024 【５月１１日(土)、１２日(日)】 

５月 11日(土)に行われたエリート、エリートパラにつづく 12日(日)のエイジグループ競技に協力

参加しました。 

場所は例年に同じ山下ふ頭Ｄエリア、バイクコースです。倉庫街ですので観客もなく、休日のため

車の出入りもなく、選手への応援とバイク転倒の際の対応に従事しました。 

 

11日のエリート大会ではパリ 2024 トライアスロン大会出場にむけて男女 120名が競いました。 

エイジグループは、エイジパラ、スタンダードスプリント、スタンダードリレー、スプリントリレーと

分かれています。   迫力ある画像や結果の詳細は、 

「2024ワールドトライアスロン・パラトライアスロンシリーズ横浜大会公式記録」でご覧になれます。  

    

 林 英一 ［戸塚苑自治会］ 

  

 

  

 

編集後記 

今年の夏は酷暑続きで夏休み期間中のお出掛けを例年より控えた方も多かったのではない

でしょうか。私は外で体を動かさないと気分が晴れないたちでして、夜ジョギングをして発

散さしています。 涼しくなってきたらスポーツの季節、スポ推の季節。 

各種イベントに積極的に参画してまいりますので、これからも参加よろしくお願いします。 

菊池 進［夏刈場自治会］ 

 

https://www.yokohamatriathlon.jp/wts/startlist.html

